

Fecha <b>13.03.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Extienden hasta junio cortes del vital líquido

Sharenii Guzmán Roque

Los cortes de agua al sistema Cutzamala ya se extendieron hasta junio previendo que el primer semestre del año tendrá pocas lluvias, con riesgo de que la situación para 2010 sea crítica; por el momento el siguiente paro será el fin de semana en 10 delegaciones y 13 municipios del Estado de México.

Según información de la **Comisión Nacional del Agua**, los cortes serán en marzo 14, 15 y 16; en abril el 9, 10, 11 y 12, que son los días santos; luego en mayo el 1, 2, 3 y 4, y en junio el 6, 7, y 8.

Estos cortes, que en un inicio estaban programados hasta mayo, se aprovechan para dar servicio a todo el sistema de cambio de tuberías, mantenimiento a las subestaciones eléctricas, a los sistemas de bombeo, y a los canales de conducción.

Las delegaciones afectadas serán Cuajimalpa, Tlalpan, Magdalena Contreras, Alvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Azcapotzalco, Cuauhtémoc e Iztapalapa. Así como los municipios de Tlalnepantla, Atizapán, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli, Huixquilucan, Nicolás Romero, Tultitlán, Coacalco, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Lerma, Ocoyoacac, y la ciudad de Toluca.



Pronostican pocas lluvias durante el primer semestre

Debido a la insuficiente precipitación pluvial que se registró el año pasado en esa región, se tiene bajo almacenamiento en las presas que proveen al Cutzamala, por lo que se reducirá el abasto a 7,250 litros por segundo durante los días de corte, con lo cual se pretende ahorrar un caudal de 10 millones de metros cúbicos (total de las cinco reducciones), para hacer frente a la temporada de estiaje.

El Sistema Cutzamala sólo contribuye con el 20% del consumo total de agua en la Zona Metropolitana del Valle de México, con la entrega de 14,500 de los 80 mil litros por segundo que se consu-

